

SANTUARIO

San Cayetano

Cuzco 150 (Liniers) - Tel.: 4641-0583
www.sancayetano.org.ar
e-mail: santuario@sancayetano.org.ar



*“Yo soy el camino,
la verdad y la vida.”*

ORACIÓN

Señor, hoy nos llamás a seguirte.
Nos mostrás el camino y nos prometés la Vida.
Ayudanos a reconocerte en el que camina a nuestro lado.
Ayudanos a caminar ligeros de equipaje.
A no apartar los ojos de tu mirada tranquila.
A seguir a pesar de las dificultades.
Ayudanos a confiar como San Cayetano y como María.
Que nunca dudemos de tu presencia en nuestras vidas y que
seamos capaces de rezarte confiados:
«A Vos, Señor, levanto mi alma, en Vos confío,
no me dejes.
Enseñame tu camino, Mirá mi esfuerzo.
Perdoná mis faltas.
Iluminá mi vida, porque espero en Vos».
Amén.



QUERIDOS PEREGRINOS

La misericordia de Dios es el alimento que fortalece el corazón de los cristianos.

Durante el año pasado fuimos reflexionando sobre las obras de misericordia. Este año la propuesta es vivir a pleno la misericordia siguiendo las huellas de Jesús. Caminar la vida de cada día como la caminó y la vivió El: ayudando, sanando, curando, amando.

Leemos: Gen. 12, 1-4; Salmo 22; Jn. 14, 1-7

EVANGELIO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO SEGÚN SAN JUAN

«No se inquieten. Crean en Dios y crean también en mí.

En la Casa de mi Padre hay muchas habitaciones; si no fuera así, se lo habría dicho a ustedes. Yo voy a prepararles un lugar.

Y cuando haya ido y les haya preparado un lugar, volveré otra vez para llevarlos conmigo, a fin de que donde yo esté, estén también ustedes.

Ya conocen el camino del lugar adonde voy».

Tomás le dijo: «Señor, no sabemos adónde vas. ¿Cómo vamos a conocer el camino?».

Jesús le respondió: «Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre, sino por mí.

Si ustedes me conocen, conocerán también a mi Padre. Ya desde ahora lo conocen y lo han visto».

PALABRA DEL SEÑOR

Reflexión

Cuando Jesús nos dice que El es el camino nos está diciendo que la manera de caminar hacia el Padre es seguir sus pasos: estar presente en la vida real de



la gente como lo hacía El; generar en el corazón de las personas la plena confianza en el Dios amoroso y providente, y amar como amaba, y nos sigue amando, El.

Seguir a Jesús es escuchar con atención el latido del corazón de las personas. Saber qué les duele y qué las alegra. Y estar cerca. Conocer sus heridas.

Seguir a Jesús significa no mirar atrás y tener conciencia que ese camino es arduo y escarpado.

El seguir a Jesús requiere el poner los ojos en Él, tener sus mismos sentimientos y actitudes, dar la vida. En esta marcha nos encontramos con encrucijadas: caminos que conducen a la vida y caminos que conducen a la muerte. Hay peligros, riesgos, dificultades de todo tipo. Pero, si tenemos los ojos fijos en Jesús sabremos elegir la vida.

En este caminar con Él necesitamos perseverancia, constancia y ayuda, porque nadie se salva solo. La salvación que nos ofrece Jesús es para todos, para la comunidad de creyentes, para el pueblo de Dios. El Señor nos invita a SALIR y a SEGUIRLO.

Camino, Verdad y Vida

Camino, verdad y vida. Yo soy el camino, la verdad y la vida... y aquí me tienes. Un camino que recorrer, una verdad por anunciar, una vida para darse. Yo soy el camino. Y si me andas, te garantizo cansancio, horas de flaqueza, encrucijadas difíciles, pero también compañeros, reposos, risas y un horizonte infinito. Yo soy la verdad. Si me proclamas, te señalarán, entre la incredulidad y la burla, entre la incomprensión y el rechazo, pero también sentirás que cantas, resucitas y anuncias un milagro. Yo soy la vida. Si me vives, tendrás lucha, miedo y cruz, pero también bienaventuranza, perdón y resurrección.



J.M.Rodríguez Olaizola, sj

INTENCIONES DE LOS PEREGRINOS

- + Un año más pudiendo venir a agradecerte. Gracias por tu protección y por atender siempre mis súplicas. El Señor es contigo para bendecirnos a todos. Gracias. Muchísimas gracias.
- + Llegué a vos desesperada hace un año y me fui con la seguridad de que me acompañabas, y así fue. Estuviste en cada paso. Gracias infinitas. Te pido por este nuevo año. No sueltes nuestra mano. Que no falten en mi hogar ni a los míos trabajo, pan, dinero, salud, fe y esperanza.
- + San Cayetano, me ayudaste hace 17 años a conseguir trabajo y mi familia prosperó. Ahora vengo a pedirte nuevamente conseguir un trabajo para mí. ¡¡¡Gracias!!!

CANCIÓN

Yo soy el camino

Yo soy la luz del mundo,
no hay tinieblas junto a Mí.
Tendrán la luz de la vida
por la Palabra que les di.

*Yo soy el Camino firme,
yo soy la Vida y la Verdad,
por Mí llegarán al Padre
y al Santo Espíritu tendrán.*

Yo soy el Pan de Vida
y con ustedes me quedé.
Me entrego como alimento,
soy el misterio de la fe.

Yo soy el Buen Pastor,
y por amor mi vida doy;
yo quiero un solo rebaño,
soy para todos salvador.

Yo soy la vid verdadera,
mi Padre Dios, el viñador;
produzcan fruto abundante
permaneciendo en mi amor.

Yo soy Señor y Maestro
y un mandamiento nuevo doy:
que se amen unos a otros
como los he amado yo.

HERMANO PEREGRINO

Esta hoja es para coleccionar. Guardala, y podrás ir formando tu pequeño catecismo con la entrega de los 7 de cada mes.

El Santuario permanecerá abierto desde las 5:00